
Stammtisch des SPD Ortsvereins Markt Schwaben am Donnerstag, 05.01.2017. 
 
Thema:  
 
Lokales aus Markt Schwaben 
 
Trotz des eisigen Winterwetters fanden sich 15 interessierte Teilnehmer zum ersten 
Stammtisch des SPD Ortsvereins im neuen Jahr ein um den aktuellen Stand der 
verschiedenen Themen rund um Markt Schwaben zu diskutieren. 
 
Nach der Begrüßung und Einleitung durch Manfred Kabisch wurden folgende Themen 
erörtert: 
 
Realisierungskonzept für den Neubau der Grund- und Mittelschule.  
 
Die nach der Grundsatzentscheidung sich nun eröffneten Möglichkeiten und weiterführenden 
Maßnahmen sind vorbehaltlich aufgezeigt. 
  
Erste Gedanken ob ein gemeinsamer Pausenhof zwischen den Schulen sinnvoll erscheint, 
wie je nach Entscheidung eine Folgenutzung des heutigen Grundschulgebäudes im 
Interesse ansässiger Vereine, der VHS, Bibliothek, usw. aussehen könne wurde zur Sprache 
gebracht. 
  
Hinzu kam die Fragestellung wie weiter mit dem Schwimmbad zu verbleiben sei.  
Erhalt mit Vorplanung auf eine Sanierung oder mit Berücksichtigung des neuen 
Schulzentrums ein Lehrschwimmbad planen? 
 
Eine sehr interessante Diskussion entstand über die Wachstumsprognose für die 
Bevölkerungszahl und die Auswirkungen auf die Anzahl der Kinder pro Jahrgang.  
Kurzfristig wird auch weiterhin mit einem Anstieg der Einwohner auf ca 15.000 – 16.000 
gerechnet, anschließend lässt sich aufgrund der verfügbaren Flächen ein weiteres 
Wachstum nicht mehr realisieren. 
 
 

 
 


